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第２６７７回例会 ２０１７年６月２６日（月）

・夜間例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席

ゲ ス ト

ビ ジ タ ー

ニコニコＢＯＸ

泉谷 勇 会場監督
奉仕の理想
会員 46人中 出席者 32人 出席率 69.57％
江端健之・大橋直幸・加藤博・川島啓・近藤峯世・佐藤和也・但木行久
深尾幸夫・細川博司・坂野虎溪・鈴木勉・佐藤元信・千葉繁夫・松塚信雄

大野真一郎様 （名寄ＲＣ）
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● 6月 5日（月）普通例会・理事会

● 6月12日（月）普通例会

● 6月19日（月）普通例会

● 6月26日（月）最終夜間例会

● 7月 3日（月）普通例会・理事会

● 7月10日（月）普通例会

● 7月17日（月）休会（法定休日:海の日）

● 7月24日（月）普通例会

● 7月31日（月）夜間例会

■ [ロータリー親睦活動月間] ■

今日のプログラム

前回 （６月１９日） の記録 ・普通例会

■会 長／山口 哲雄

■副会長／佐藤 元保

■副幹事／片庭 隆暁

■事務所／士別グランドホテル

士別市東3条6丁目4番地 TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2016-2017年度士別ロータリーのスローガン

共に笑顔で支えあい輝く未来を創ろう
2016-2017年度国際ロータリーのテーマ

2016-2017年度ＲＩ会長 ジョンＦ・ジャーム

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
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新緑が深まり農家の作付も大半が終了
され一息ついた事と思います。
さて夏本番を迎えるにあたり、野外イ

ベントも本格的に開催される時期となり、
先般今年の士別例大祭の祭典委員長の大
野会員が抱負を述べられ、三代にわたる
ご奉仕と記されており、稀に見る栄誉で
はないかと感慨深い思いで読ませて頂き
ました。又、当クラブの会員の皆様が役
員として名を連ね名誉な事と思います。
第119回目の祭典が良い日となるよう願っ
ております。
昨年来より会報で二度ほど取り上げ、

士別の人口減少がもたらす現状を話しま
したが、今回は国勢調査のデータを基に
少し考えてみましょう。まず、人口・世
帯数の推移が昭和55年9,600世帯で33,741
人、10年後の平成２年には9,398世帯で28,
162人、平成27年度国勢調査では8,650世
帯で19,914人、平成29年住民基本台帳の
５月末現在では9,520世帯で19,514人となっ
ております。
データを見ますと、人口は減少したけ

れど世帯数は増となり核家族化及び一人
世帯が顕著になっております。統計上世
帯数は人口減少と並行して減少していた
ものが、平成27年度からの２年間で人口
が400人減少に対し、870世帯が増加になっ
ています。これが意味するものは、高齢
化による社会現象によるものと考えられ
ます。
並行して教育分野での園児・児童・生

徒数のデータでは、平成24年時点で2,227
名、平成28年では1,867名と５年間で360
名の減少となっています。あらためて数
字を見ますと、子供の数が減る危機的な
状況に置かれている事が見て取れます。
この他福祉分野のデータでは要介護

（要支援）認定者数は急速に増えている
状況にあります。
当市における人口減少のもたらす一部

をお話しいたしましたが、切実な状況は
どこもが抱える課題と思います。今後と
もロータリーの仲間で知恵を出し合い、
街を盛り上げる努力をして行く事をロー
タリアンの責任の一端として考える必要

があると思います。
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1．サフォークランド士別サッカークラブ
より第28回サフォークランド士別カッ
プ少年サッカー大会の協賛のお願いが
来ています。
2．次回、26日は、夜間例会で今年度最終
例会となります。多くの会員の参加を
お願い致します。
3．次週までに、各会員のレターケースの
中の書類は、すべてお持ち帰り下さい。

■次次次次年年年年度度度度幹幹幹幹事事事事報報報報告告告告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・谷谷谷谷村村村村一一一一文文文文 幹幹幹幹事事事事

1．今月の28日、次年度第２回クラブ協議
会を開催いたします。詳細につきまし
ては文書にて御案内しますので，役員
及び委員長の皆様、出欠の連絡よろし
くお願いいたします。
2．ふれあいの夕べの会券を販売してます
ので御協力よろしくお願いします。
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「「「「アアアアトトトトラララランンンンタタタタ世世世世界界界界大大大大会会会会にににに参参参参加加加加ししししてててて」」」」
大会は２部制になっておりました。当

日の参加数は42,100人で、参加国は157ｹ
国でした。大会翌日と翌々日は分科会が
ありました。2日目はビルゲイツの講演が
あり興味深かったです。最終日は財団100
周年の誕生パーティーでした。観光はあ
まりしませんでしたが、ストーンマウン
テンは観てきました。次年度成瀬ガバナー
と地区幹事ほか、2500地区会員との交友
も拡がり有意義な大会でした。


